NOS VAMOS DE VIAJE PERU: UN DESTINO CON EXPERIENCIAS ÚNICAS



Con sus vastos paisajes y una riqueza cultural inigualable, Perú se erige como un destino que cautiva a viajeros ávidos de vivir experiencias inolvidables. Desde la exquisita gastronomía hasta las aventuras en medio de la naturaleza, el país sudamericano ofrece un abanico de opciones que sorprenden y deleitan a cada paso.

Según la última edición de los World Travel Awards (2023), Perú es el mejor destino cultural y culinario del mundo. Ello se debe a que en cada ciudad del país hay algo diferente que descubrir en cuanto a su riqueza histórica, repleta de tradiciones que aún siguen vivas. Si bien el atractivo principal es Machupicchu (Cusco), existen otros majestuosos sitios arqueológicos como Kuélap (Amazonas) o Chan Chan (La Libertad). Asimismo, los viajeros pueden sumergirse en la historia del centro histórico de Lima, explorar las líneas de Nasca (Ica) o conocer de primera mano el arte textil en una experiencia vivencial con la comunidad de la Isla Taquile del Lago Titicaca (Puno).

NOS VAMOS DE VIAJE PERU: UN DESTINO CON EXPERIENCIAS ÚNICAS





La diversidad del Perú también se ve reflejada en su geografía, la cual ofrece un escenario perfecto para los amantes de la aventura. Desde las impresionantes montañas de los Andes hasta la misteriosa Amazonía, las posibilidades son infinitas. Los viajeros pueden adentrarse en emocionantes rutas como el senderismo por el Camino Inca (Cusco), explorar la biodiversidad de flora y fauna de la amazonía en la Reserva Natural Pacaya Samiria (Loreto) o surfear las olas perfectas en Chicama (La Libertad). La naturaleza peruana invita a la exploración y a vivir experiencias inigualables en contacto directo con el entorno.

En cuanto a su gastronomía, los amantes de la buena mesa, encontrarán en Perú una experiencia culinaria que, seguro, querrán repetir. Ello se debe a que sus platillos son el resultado de la fusión de sabores e ingredientes de costa, sierra y selva. Considerada la Capital Gastronómica de América, Lima alberga cuatro restaurantes de The World's 50 Best Restaurants, incluyendo el número 1: Central. Además, la bebida bandera, el pisco, ha obtenido diversos premios y reconocimientos a nivel mundial.

Además de ofrecer una gama diversa de experiencias, Perú brinda a sus visitantes calidez y amabilidad que hace que cada experiencia sea memorable. De esta manera, este país se posiciona como un destino que invita a explorar, saborear, sentir y vivir. Desde la diversidad de sus paisajes hasta la riqueza de su cultura, el Perú cautiva y deja una huella en cada viajero que se aventura a descubrir sus maravillas.

El Perú estará presente en Fitur 2024 con el objetivo de dar a conocer la variada oferta turística que ofrece en torno a la gastronomía, aventura, naturaleza y cultura, promoviendo además el turismo comunitario y sostenible. El stand contará con la exhibición de danzas típicas, una barra de degustación de productos peruanos y la opción de explorar con realidad virtual las líneas de Nasca, el Cañón del Colca, Machupicchu y Kuélap.

Estas actividades se realizan en el marco de la campaña internacional "Quiero Perú Ahora", que busca consolidar al país como un destino único. Para ello se contará con un despliegue publicitario, en los meses de enero y febrero, que se realizará en puntos estratégicos de la vía pública y en medios de transporte de las ciudades de Madrid y Barcelona, con el fin de fomentar la visita al Perú.

Más información: www.peru.travel/es